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Construcción Explanada Cerro Santa Lucía



$1.171.324.000.-



CORE Santiago aprobó más de $1170 millones para un proyecto que pretende potenciar la relación del ciudadano con el patrimonio arquitectónico, mediante un nuevo espacio público de gran valor histórico y turístico.



Centro de discapacidad de maipú



base samu comuna de buin-paine



plazas de bolsillo etapa 2



parlamento regional Consejo Regional Metropolitano de Santiago



Tabla Sesión Plenaria Nº 18 Por indicación del Presidente del Consejo Regional, Consejero señor Manuel Hernández Vidal, convoco a usted a Sesión Plenaria Nº 18, el miércoles 27 de septiembre de 2017, a las 15:00 horas, en primera citación y 15:30 horas en segunda citación hasta su total despacho. Ésta se realizará en Bandera 46 - primer piso, Salón Plenario del Consejo Regional Metropolitano de Santiago. 1. 1.1 



Aprobación de Actas. Acta de la Sesión Ordinaria N° 17 celebrada el 13 de septiembre de 2017



2. 2.1 



Informe del Secretario Ejecutivo. Presentación de Cometidos.



3. 



Informe del Intendente.



4. 4.1 



Informe de la Comisión de Coordinación y Relaciones Institucionales. Informe de la Comisión



5. 5.1 5.2 5.3 5.4 5.5 5.6 



Informe de la Comisión de Salud. Presentación proyecto: Reposición y Relocalización Centro de Discapacidad, comuna de Maipú Presentación proyecto: Adquisición Clínica Veterinaria equipada móvil, comuna de Padre Hurtado Presentación proyecto: Adquisición Clínica Veterinaria equipada móvil, comuna de Cerrillos Presentación proyecto: Adquisición Clínica Veterinaria equipada móvil, comuna de La Granja Presentación proyecto: Construcción CESFAM Oriente, comuna de Talagante Presentación proyecto: Construcción y Habilitación Base SAMU comunas Buin y Paine.



6. 6.1 6.2 6.3 



Informe de la Comisión de Infraestructura, Transporte y Aguas Lluvias. Presentación proyecto: Mejoramiento Eje Manuel Rodríguez Cortés, Isla Centro, comuna de Isla de Maipo. Presentación proyecto: Mejoramiento Avenida Vicuña Mackenna, comuna de Peñaflor. Presentación proyecto: Construcción Explanada Cerro Santa Lucia, comuna de Santiago.



7. 7.1 8. 8.1 



Informe de la Comisión de Deportes Presentación proyecto: Conservación 12 Multicanchas, comuna de El Bosque Informe de la Comisión de Ordenamiento Territorial Presentación proyecto: Actualización Plan de Desarrollo Comunal, comuna de Cerrillos.



9. 9.1 9.2 



Informe de la Comisión Rural. Presentación proyecto: Reposición Veredas de Hormigón, sector La Islita de Til Til, modalidad FRIL Presentación proyecto: Construcción Veredas de Hormigón, sector Sur Calle 1 Sur H.F., Til Til, modalidad FRIL



10. Informe de la Comisión de Control de Gestión. 10.1 Presentación Aumento de Presupuesto: Mejoramiento Balneario Municipal Parque Tegualda, comuna de Talagante. 11. Informe la Comisión de Medio Ambiente. 11.1 Presentación proyecto: Adquisición Equipamiento Plazas de Bolsillo Etapa 2 RM. 12. Varios Jorge Caro Fernández Ministro de Fe Secretario Ejecutivo Consejo Regional Metropolitano de Santiago



Este boletín fue editado por la Unidad de Comunicaciones, dependiente de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Regional Metropolitano de Santiago. Secretario Ejecutivo: Jorge Caro. Encargado de Comunicaciones: Carlos Felipe Urrea Torres. Edición Periodística: Estefanía Dominguez. Diseño y diagramación: Carlos Felipe Urrea. Fotografías y Textos: Estefanía Dominguez y Miguel Miranda.



2
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Editorial Sesión Plenaria 18 del Consejo Regional Metropolitano de Santiago.



SOMOS UN APORTE A LA DESCENTRALIZACIÓN La campaña electoral ya está desplegada; y en este contexto, los Consejeros Regionales nos hemos propuesto contribuir a la formación cívica de la población, señalando la importancia que tiene el seguir avanzando en descentralización y en el traspaso de competencias. Hemos recorrido los distintos territorios explicando a la ciudadanía cuál es nuestro rol y cuáles son nuestras responsabilidades, en especial, las que tienen relación con que los recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) sean distribuidos equitativamente en la región. Pero a pesar de estos esfuerzos, en el debate presidencial de la Asociación Nacional de Prensa –en donde fui invitado el pasado 28 de septiembre-, el candidato José Antonio Kast trató de instalar en la opinión pública la irresponsable idea de que en los Gobiernos Regionales, y en el seno de los Consejos, se asignan los fondos empleando un criterio arbitrario y de “distribución por cuoteo político”. Una opinión política tendenciosa para justificar su rechazo a la descentralización, y particularmente a las atribuciones de los Consejos Regionales. Es deber de todo aquel que pretende ser servidor público contribuir al fortalecimiento de las instituciones democráticas, por lo que si toma conocimiento de algún hecho que constituya una falta o un eventual delito, éste debe ser denunciado inmediatamente ante los tribunales o fiscalías competentes. De lo contrario, se hace cómplice y por tanto también responsable de los mismos. Si bien los Consejeros Regionales provienen mayoritariamente de los partidos políticos legalmente constituidos, somos electos por votación popular. Por tanto, nos debemos al mandato del pueblo y nuestra gestión debe estar orientada al mejoramiento de la calidad de vida de todos los habitantes de la región. Los proyectos que aprueban los Consejos Regionales benefician a millones de personas, sin importar su posición política. En la última sesión plenaria del 27 de septiembre, el Consejo del Gobierno



de la Región Metropolitana de Santiago aprobó más de $4300 millones de pesos que van en directo beneficio de los habitantes de la región. Ejemplo de ello, es el nuevo Centro de Discapacidad en Maipú por más de $1000 millones de pesos, que beneficiará a más de 5 mil personas con algún tipo de discapacidad física acreditadas en dicha comuna. En la misma sesión, aprobamos la construcción de una explanada en el Cerro Santa Lucía por más de $1100 millones de pesos, que unirá el cerro con la Plaza Benjamín Vicuña Mackenna. Este es un lugar emblemático en la región, que recibe anualmente más de 500 mil visitantes, y que con este proyecto podrían duplicarse. Esta iniciativa pretende solucionar los problemas de accesibilidad que actualmente tiene el cerro, haciendo más eficiente y atractivo el espacio público, y mejorando el entorno turístico desde donde fue fundado Santiago. En la sesión plenaria extraordinaria se aprobaron más $4240 millones en 72 vehículos para 11 comunas de la región. Vehículos limpia fosas para las comunas que no tienen alcantarillado, camiones aljibes para aquellos lugares donde no hay agua potable, vehículos de transporte escolar, de uso para la administración de las municipalidades. Equipamiento que va en directo beneficio de la comunidad que nos preocupa y nos importa. Sin duda estos proyectos, como todos los demás que discute y aprueba este Consejo Regional, constituyen un bien público. En este sentido, y a propósito de la actual discusión del presupuesto de la nación en el Parlamento, es relevante señalar que la disminución de nuestros recursos en un 4% perjudica a nuestra labor y a sus habitantes. Por lo que hacemos un llamado a los diputados y senadores, quienes son los encargados de legislar, para que reflexionen sobre esto y puedan restituir un presupuesto que favorece a todos los habitantes de la Región Metropolitana de Santiago.



Manuel Hernández Vidal Presidente Consejo Regional Gobierno de la Región Metropolitano de Santiago



OCTUBRE



2017
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parlamento regional Consejo Regional Metropolitano de Santiago



Proyectos Destacados



Regional jo



no



O BAD O R AP Me



ta



CERRO SANTA LUCÍA SE UNIRÁ A PLAZA BENJAMÍN VICUÑA MACKENNA EN GRAN EXPLANADA



Cons e



Aprobado por unanimidad



tr o p o



CORE Santiago aprobó más de $1000 millones para un proyecto que pretende potenciar la relación del ciudadano con el patrimonio arquitectónico, mediante un nuevo espacio público de gran valor histórico y turístico. $1.171.324.000.- fue el monto aprobado por el Consejo Regional Metropolitano de Santiago (CORE Santiago) –en la sesión plenaria del 27 de septiembrepara la construcción de un nuevo espacio urbano para Santiago Centro. Se trata de una explanada de 1.308 M2, que consiste en la unión de la Plaza Benjamín Vicuña Mackenna de Santiago con el Monumento Nacional Cerro Santa Lucía, en la intersección de calle Miraflores con la Alameda, frente a la Biblioteca Nacional. El presidente del CORE Santiago, Manuel Hernández, señaló que “el hecho que hayamos aprobado, por una unanimidad, más de $1100 millones pesos para esta obra, constituye un esfuerzo destinado a lograr una mejor calidad de vida a nuestra población (…). Es un lugar emblemático de nuestra región, desde allí se fundó la ciudad de Santiago y desde allí hoy día seguimos mejorando y modernizando no sólo nuestra imagen y entorno urbanístico, sino también cultural de nuestra ciudad”. Por su parte, el Intendente Claudio Orrego destacó que “el Cerro Santa Lucía es probablemente el primer paseo y cerro isla recuperado en Santiago por don Benjamín Vicuña Mackenna en 1872. Estas son construcciones que vienen de la época y, sin embargo, habían estado muy abandonadas a la mano de Dios, muy deterioradas desde el punto de vista estructural y también, por supuesto, estético, y lo que estamos haciendo ahora es invertir los recursos necesarios para que esta obra emblemática de la ciudad de Santiago vuelva a lucir como alguna vez lo fuera”.



Mejores accesos y seguridad para visitantes



La explanada solucionará los problemas de accesibilidad que actualmente tiene el Cerro Santa Lucía, además de su desconexión a la Plaza Vicuña Mackenna, que afecta sobre todo a los turistas que nos visitan. Ello debido –en gran parte- a la existencia



CORE Santiago aprobó $1.171.324.000.- para este proyecto.



de una calzada hundida (paso bajo nivel) que genera fragmentación entre los espacios, ruidos molestos por el intenso tráfico vehicular, falta de iluminación, vandalismo, deterioro de la infraestructura; además de un desaprovechamiento de los beneficios derivados por la presencia de estos hitos urbanos en Santiago. El proyecto, por tanto, busca mejorar el uso eficiente de este espacio público, optimizando las condiciones de circulación, interacción y seguridad de los santiaguinos y los turistas que lo visitarán. Para ello, contempla ensanche de veredas, rediseños de escalinatas, nuevas luminarias de alta eficiencia, mobiliario y paisajismo urbano, que no sólo potenciarán a este lugar como un punto de encuentro, sino también como un sitio seguro. “Es un proyecto de ciudad impactante, es conectar el Cerro Santa Lucía –que hoy día está cortado por ese paso bajo nivel, ese tajo a ciudad abierta- con la Biblioteca Nacional (…), que nos permitirá hacer una gran explanada ciudadana que lleve el nombre de Benjamín Vicuña Mackenna. En ese sentido, creo el Intendente y el Gobierno Regional le ha gustado mucho el proyecto y esperamos materializarlo, ojalá, en el más breve plazo”, señaló el alcalde de Santiago, Felipe Alessandri, quien enfatizó que este proyecto –anhelado hace años- le dará un mayor realce a Santiago.



Más de 1 millón de personas beneficiadas Anualmente el Cerro Santa Lucía recibe la visita de aproximadamente 200 mil turistas extranjeros, 230 mil visitantes de la Región Metropolitana y 42 mil turistas de otras regiones del país, por lo que se proyecta que –con todas las mejoras que se realizarán- el flujo de visitantes aumente exponencialmente. La idea es que al año este lugar pueda recibir a más de 1 millón de personas. Los costos anuales de mantención y operación alcanzan los $11 millones de pesos y serán asumidos por la Municipalidad de Santiago.
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Proyectos Destacados Después de la Teletón



Maqueta del nuevo Centro de la Discapacidad de Maipú.



Cons e



O BAD O APR



no



Nuevo espacio para la rehabilitación



Regional jo



Me



ta



Este nuevo edificio, asimismo, está pensado para complementar el trabajo que hace la Teletón en nuestro país, ya que –si bien ésta acoge a niños que necesitan rehabilitación desde su nacimiento- luego de cumplir los 18 años la gran mayoría (salvo casos muy puntuales) se quedan sin un lugar en la que seguir desarrollando sus habilidades, rehabilitándose o potenciando su inserción laboral. Así lo señala la alcaldesa Cathy Barriga, quien además destaca las cualidades de esta iniciativa: “La verdad que este es un tema bastante potente, con una población altísima en nuestra comuna, de cerca de 5 mil acreditados con capacidades diferentes, de vecinos y vecinas, y con una población flotante más menos de 10 mil que no las canaliza la Teletón, que si bien hace un gran trabajo, atiende hasta una cierta edad, que son los 18 años. Nosotros tenemos el apoyo tanto en la rehabilitación como en la reinserción laboral y en las capacidades artísticas, culturales”.



tr o p o



li



CORE SANTIAGO APROBÓ MÁS DE $1000 MILLONES PARA NUEVO CENTRO DE LA DISCAPACIDAD EN MAIPÚ Un moderno edificio para personas con capacidades diferentes tendrán próximamente los vecinos de Maipú. El nuevo recinto está pensado especialmente para quienes ya cumplieron 18 años y se quedan sin un espacio de rehabilitación, tras concluir su paso por la Teletón. Un gran impacto para la comunidad de Maipú, en especial para las más de 5 mil personas con capacidades diferentes acreditadas en la comuna, pretende lograr su nuevo Centro de la Discapacidad. Proyecto que podrá ser posible, luego de la aprobación de $1.009.423.000.- para su construcción por parte del Consejo Regional Metropolitano de Santiago (CORE Santiago), en su sesión plenaria del 27 de septiembre. “Es un proyecto muy importante, es un proyecto con mucha inversión de recursos, son $1009 millones, pero la verdad es que la utilidad y la urgencia de este proyecto, de este Centro de la Discapacidad, así lo amerita”, dijo muy contenta la alcaldesa Cathy Barriga, tras la aprobación de la iniciativa.



Todo en un solo lugar



La gran dispersión geográfica de los servicios para personas con discapacidad, que no sólo provoca excesos y dificultades en los traslados, sino también un



gran costo para la Municipalidad de Maipú, que tiene que mantener cinco inmuebles (tres arrendados y dos propios), llevó a la alcaldesa Barriga a insistir en un proyecto que agrupe todos los servicios en un solo lugar, centralizando una mejor calidad de atención y estadía a sus cerca de 300 usuarios permanentes. El moderno edificio, que estará emplazado en el sector Portal del Sol en calle Costanera Sur Zanjón de la Aguada 1850, contará con una moderna construcción de 967 M2 completamente equipada, dividida en áreas para el Centro Comunitario de Rehabilitación (CCR), para la Oficina de la Discapacidad y para otras organizaciones para la discapacidad; además de un gimnasio, sala de fisioterapia, box de atención, gimnasio, oficina laboral y social, entre otras dependencias. Todo en el marco de la política nacional para la inclusión social.



La alcaldesa de Maipú Cathy Barriga expone en la comisión de Salud del CORE, presidida por el Dr. Roberto Sepúlveda.



OCTUBRE



2017
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parlamento regional Consejo Regional Metropolitano de Santiago



En Santiago existen aproximadamente 400 sitios eriazos que son de propiedad fiscal y que se podrían intervenir para que se conviertan en espacios públicos transitables. El CORE Santiago ya estudia una etapa III de esta iniciativa.



Regional jo



no



O BAD O APR Me



ta



CORE SANTIAGO APROBÓ SEIS NUEVAS PLAZAS DE BOLSILLO PARA LA REGIÓN METROPOLITANA



Cons e



Recuperando espacios en desuso



tr o p o



li



Los nuevos espacios urbanos se sumaran a las nueve plazas de la etapa I, que han resultado ser todo un éxito para los capitalinos. Un modelo de hacer ciudad que llegó para quedarse. Un proyecto exitoso. Así fue calificado por el Consejo Regional Metropolitano de Santiago (CORE Santiago) el proyecto “Plazas de Bolsillo”. Una iniciativa eficiente, innovadora y económica que llevó al Consejo –en su última sesión plenaria del 27 de septiembre- a aprobar $244.082.000.- para la construcción de seis nuevas plazas. A la altura de grandes ciudades del mundo, en Santiago se ha optado por recuperar espacios en desuso -muchos de ellos sitios eriazos y abandonados de propiedad fiscal- para transformarlos en lugares visibles y abiertos a la comunidad que promueven la vida pública y la cultura de ciudad. “Las Plazas de Bolsillo constituyen un eje que ha ido hermoseando la ciudad, que ha permitido que lugares que eran



eriazos, que incluso eran centros de delincuencia y de riesgo para las personas, puedan tener hoy día lugares más seguros, más habitables, más amigables, incluso lugares de descanso en momentos determinados, que entregan la calidad de vida que necesitan nuestros ciudadanos”, señaló Manuel Hernández, presidente del CORE Santiago, tras la aprobación del proyecto. El Intendente Claudio Orrego, por su parte, se mostró contento con el respaldo del CORE Santiago a este proyecto, enfatizando que las Plazas de Bolsillo “le han ido cambiando la cara a muchos sitios eriazos que estaban en Santiago, que hoy día son espacios de encuentro, de buena gastronomía, de cultura y que, por esa vía, estamos cambiándole de alguna manera la cara a nuestra ciudad”.



La exitosa etapa I En la primera etapa de este proyecto se habilitaron nueve Plazas de Bolsillo en las comunas de Santiago, Lo Prado, Providencia e Independencia. Nuevos espacios urbanos que le cambiaron la cara a sitios que llevaban más de 40 años abandonados. Los remozados sitios fueron agradecidos por los capitalinos que, desde su inauguración, han colmado los lugares: la primera Plaza de Bolsillo, ubicada en Morandé 83 –que recuperó un sitio eriazo de 325 M2 de propiedad MOP- recibe actualmente 900 personas diarias, además de haberse transformado en una fuente laboral para los vehículos gastronómicos. En noviembre de 2016, las Plazas de Bolsillo recibieron el premio Avonni “Nueva Ciudad”, que busca destacar ejemplos concretos de éxito en innovación.
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“Esta es una política regional que tiene mucha humanidad y mucha poesía” señaló el consejero Juan Pablo Saéz.



La etapa II La segunda etapa sumará 2688 M2, a los 5005 M2 de la etapa I, en las comunas de Santiago, Recoleta, La Reina, Pedro Aguirre Cerda, Renca e Independencia. Contempla la adquisición e instalación de mobiliario urbano: árboles en macetas, mesas, juegos infantiles, máquinas de ejercicios, bicicleteros, contenedores de basura, escaños, vallas peatonales, faroles solares; además de comidas al paso, cafeterías, muestras artísticas, pinturas, poesías, etc. “Esta es una política regional que tiene mucha humanidad y mucha poesía. Son espacios que permiten que la gente, finalmente, se exprese en los murales, en los grafiti, los artesanos, los pintores, los músicos que están concurriendo a hacer uso de estos espacios públicos que son financiados por el Gobierno Regional, pero para el buen uso de nuestros vecinos”, señaló el consejero regional Juan Pablo Sáez.



Regional jo



no



O BAD O APR Me



ta



NUEVAS CLÍNICAS VETERINARIAS MÓVILES PARA CERRILLOS, LA GRANJA Y PADRE HURTADO



Cons e



Móviles se suman a programa “Cuidado con el Perro”



tr o p o



li



CORE Santiago aprobó más de $250 millones para financiar estos vehículos que tienen por objetivo mejorar la atención y control de la población animal de las comunas. Próximamente los distintos departamentos de Higiene Ambiental de las municipalidades de Cerrillos, La Granja y Padre Hurtado contarán con una nueva Clínica Veterinaria Móvil para atender las necesidades de su población animal. Esto luego de que Consejo Regional Metropolitano de Santiago (CORE Santiago) aprobara $253.450.000.- que beneficiarán a más de 130 mil personas y sus animales domésticos. Los vehículos que permitirán la realización de consultas, desparasitaciones, tratamientos preventivos y quirúrgicos, entre otros procedimientos; también permitirán entregar el servicio a quienes no pueden acceder por motivos económicos o de distancia.



Moderno equipamientos incluirán las tres Clínicas Veterinarias Móviles aprobadas por los consejeros regionales.



Los móviles veterinarios llegan a complementar en estas comunas el éxito del programa de esterilización canina del Gobierno Regional “Cuidado con el perro” y se suman a los requerimientos que exigirá la “Ley Cholito”, de tenencia responsable de mascotas.



Cerrillos por $74.196.000.Con el objetivo de que Cerrillos tenga un mayor control de la población animal de su comuna, el CORE Santiago aprobó más de $74 millones de pesos para la adquisición de una nueva clínica veterinaria que permitirá entregar un servicio gratuito de atención a animales a los vecinos que no tienen los medios para pagarla. “Nosotros queremos, a partir de este proyecto visible y agradable para nuestra ciudadanía, profundizar en las acciones de Arturo Aguirre, alcalde de la sensibilización, de protección de las mas- comuna de Cerrillos cotas, de cuidado y también control de todos aquellos perritos que están abandonados (…) y que esto, finalmente, se transforme en una política de salud pública”, señaló el alcalde de la comuna de Cerrillos, Arturo Aguirre. La Clínica Veterinaria Móvil contará con dos médicos veterinarios, quienes se encargarán de desarrollar los operativos (de prevención y quirúrgicos) con los animales, tanto domésticos como vagos. Se proyecta que esta iniciativa beneficie directamente a más de 85 mil personas.



La Granja por $74.173.000.Una cobertura insuficiente, lejanía de servicios veterinarios y falta de recursos económicos, llevaron al CORE Santiago a aprobar $74.173.000.- para una nueva clínica que beneficiará a casi 12 mil personas. Este móvil de salud veterinaria viene a resolver una serie de problemas que tiene la municipalidad de La Granja. Así lo señala su alcalde Felipe Delpin: “Esta clínica va a venir a ayudarnos a resolver una serie de problemas y situaciones que tenemos con las mascotas, principalmente con muchos perros callejeros. También un servicio para toda la comunidad, el hecho de poder atender en el barrio, en su sector a nuestros vecinos y sus mascotas”. El móvil veterinario, de tipo camión, contará con agua potable y generados eléctrico propio, además de área de recepción de pacientes, área de intervención quirúrgica, y compartimientos para almacenar equipamientos y materiales veterinarios.



Padre Hurtado por $105.081.000.La adquisición de una Clínica Veterinaria Móvil para Padre Hurtado responde, principalmente, a la necesidad de llegar a los vecinos que viven en lugares más apartados de la comuna, acercando a ellos este beneficio sin que tengan que alejarse de sus hogares. “Estoy muy contento después de haber estado en la comisión, respecto al proyecto nuestro -clínica veterinaria móvil-, somos una comuna rural, por lo tanto, este tipo de proyectos; nos va permitir poder llegar a los vecinos que están más alejado de la zona urbana y lo que tiende poder facilitar a los vecinos también en la atención de sus mascotas que hoy día es un asunto importante dentro de una familia”, señaló el alcalde de Padre Hurtado, José Miguel Arellano, tras la aprobación del CORE Santiago de $105.081.000.- que beneficiará a más de $32 mil personas. En la misma línea, el consejero por Talagante, Tomás Poblete, señaló: “Estoy tremendamente feliz por complementar una inversión que partimos haciendo hace dos años con respecto a los perritos de la comuna. Hemos aprobado una clínica veterinaria móvil, con todo su equipamiento, para hacer los tratamientos que se necesitaban con mucha urgencia”. El vehículo, de tipo furgón, integrará –entre otros elementos- dos computadores, una impresora, toldo exterior y un carro con generador eléctrico, que le permitirán total independencia para trasladarse por la comuna. Con esto se pretende una mejor atención a los animales domésticos y también disminuir la población, especialmente de perros y gatos, mediante la esterilización. Consejero Tomás Poblete: “Estoy muy feliz de complementar una inversión que partimos hace dos años”



OCTUBRE



2017
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parlamento regional Consejo Regional Metropolitano de Santiago



DISEÑO para NUEVO CESFAM en TALAGANTE El proyecto tendrá un costo de más de $93 millones de pesos y permitirá obtener los lineamientos arquitectónicos e ingenieriles de una futura edificación que dé respuesta a la demanda de atención del actual CESFAM Alberto Jones. El Consejo Regional Metropolitano de Santiago (CORE Santiago) aprobó $93.355.000.para la elaboración del diseño del nuevo CESFAM de Talagante. Proyecto que delimitará una futura edificación que se plantea como la solución a la gran demanda de salud primaria que tienen los talagantinos, sobre todo del sector oriente de la comuna.



O AD OB R P A



no



NUEVA Y MODERNA BASE SAMU PARA BUIN Y PAINe



Regional jo



Me



tr o p o



El nuevo edificio se construirá en las dependencias del Hospital San Luis, tendrá una inversión de más $300 millones de pesos y beneficiará a más de 150 mil personas. Una respuesta rápida y oportuna a los llamados de emergencia de los habitantes de Buin y Paine, fue lo que llevó al pleno del Consejo Regional Metropolitano de Santiago (CORE Santiago) a aprobar $302.880.000.- para la construcción de la primera Base SAMU de la Provincia del Maipo.



Repuesta en 25 minutos



va a servir a las comunas de Buin y Paine”, señaló el alcalde de Buin, Miguel Araya. La nueva edificación –que beneficiará a más de 150 mil personas- se ubicará en las dependencias del Hospital San Luis, tendrán una superficie de 330 M2 y contempla la adquisición de mobiliario y equipamientos.



Las bases SAMU son las encargadas de otorgar Atención Pre Hospitalaria (APH), es decir, la atención de urgencia que se otorga desde que se comunica un evento que amenaza la salud hasta que él o los pacientes son admitidos en la Unidad de Emergencia u otro establecimiento de salud. Por tanto, con estas nuevas dependencias se pretende mejorar la cobertura, oportunidad y calidad de la atención de los vecinos de Buin y Paine; además de disminuir los tiempos de respuesta a 25 minutos, tiempo que se estima necesario para salvar una vida. “Estamos muy contentos con esta Base SAMU, que va a mejorar y nos va a permitir salvar vidas en la comuna de Buin. Vamos a mejorar los tiempos de respuestas en 25 minutos, lo cual es vital en algunas emergencias médicas que podamos tener. Estamos contento que se haya aprobado este proyecto que le
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Mejorará los tiempos en urgencias



Cons e



Con nuevas dependencias tendrán una superficie de 330 M2.



li



El actual CESFAM Alberto Jones, con una población FONASA validada de 55.115 personas, no da abasto y obliga a que muchos vecinos tengan que acudir a centros de salud de comunas vecinas. De esta manera, el nuevo edificio llegará a dar solución a las dificultades de cobertura geográfica y de acceso de la población, ampliando la oferta de salud y de atención integral. “Estamos contentos porque entendemos que un pilar fundamental de la vida en sociedad, de la vida en una comuna tiene que ver con la salud. Este es un primer paso que tiene que ver con el diseño, con la estructura física adecuada para alojar un nuevo CESFAM que nos permita entregar cobertura a más de 25 mil personas”, señaló el alcalde (s) de Talagante, Patricio Campos.



El diseño del CESFAM



Marcos Aránguiz, consejero regional por Buin y Paine: “Motiva aprobar proyectos que entregan una rápida respuesta a la comunidad ante una emergencia, esta base SAMU permitirá mejorar los tiempos de atención Pre Hospitalaria””.



El nuevo recinto se emplazará en Avenida Lucas Pacheco 400 y contempla la construcción de un edificio de 2778 M2 y una superficie total de 4989 M2. El diseño contendrá las proyecciones arquitectónicas, ingenieriles y de estudios relacionados a la infraestructura de salud. Debe incluir la planimetría, cálculo estructural, análisis de suelo, diseño de red húmeda y seca, agua potable y alcantarillado, entre otros. Todos los cuales deberán ser elaborados de acuerdo a la normativa vigente. Se proyecta que la etapa de diseño dure cinco meses.



Cons e



APROBANDO PROYECTOS EN DIRECTO BENEFICIO DE LOS HABITANTES DE LA REGIÓN METROPOLITANA Y SU CALIDAD DE VIDA Regional jo
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$560 MILLONES DE PESOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA NUEVA AV. VICUÑA MACKENNA DE PEÑAFLOR El CORE Santiago aprobó $560.340.000.- para la remodelación de Avenida Vicuña Mackenna de la comuna de Peñaflor. Obras que pretenden cambiar visiblemente la puerta de entrada de la comuna y mejorar la calidad de vida de los peñaflorinos, con un nuevo espacio para la integración social. Actualmente Vicuña Mackenna presenta problemas de congestión vehicular y caos vial principalmente en la intersección de Av. Peñaflor, generando tacos vehículares, riesgo de accidentes, además de afectar negativamente las condiciones ambientales del entorno. El proyecto contempla regularizar el tránsito mediante el rediseño de los espacios públicos y la instalación de tres semáforos en: Av. Peñaflor, 21 mayo, Lo Martínez; la remoción y reposición de calzadas y veredas. Junto con estas obras se incluirán la pintura de calzada, instalación de vallas peatonales, repavimentación de aceras, paisajismo, áreas verdes.



CORE METROPOLITANO APRUEBA RECURSOS PARA LA ELABORACIÒN DE PLADECO COMUNAL DE CERRILLOS Por más $69 millones pesos, el CORE Santiago aprobó los recursos para el nuevo Plan de Desarrollo Comunal (PLADECO) para la comuna de Cerrillos que permitirá mejorar la gestión de su municipalidad. Los PLADECOs son una herramienta de planificación de gestión de cada municipio. El objetivo principal es aportar con una eficiente administración de la comuna. Promueve acciones y planes que ayudan al desarrollo de sus barrios en distintas áreas como: económico, social, y cultural; esto a través de la participación activa de sus vecinos.



REMODELACIÓN DE 12 MULTICANCHAS PARA LA COMUNA DE EL BOSQUE Con el fin de apoyar el deporte local e incentivar a los jóvenes y sus familias a la sana participación, el CORE Santiago aprobó recursos por más de $313 millones de pesos para la reparación de 12 multicanchas en distintos sectores de la comuna de El Bosque. La recuperación de estos espacios deportivos vienen a suplir una necesidad inmediata por el deteriorado estado de estos recintos debido a que el deporte constituye la principal actividad de participación ciudadana de los habitantes de la comuna de El Bosque. El proyecto contempla las obras civiles de conservación: reparación de cierres perimetrales, remplazo de mallas, reposición de carpetas asfálticas, instalación de sellos color de cancha, etc.



CONSTRUCCIÓN Y REPOSICIÓN DE NUEVAS VEREDAS PARA Til Til La comuna de Til Til, contará próximamente con nuevas veredas de hormigón para los sectores Sur Calle 2 y La Isla de Til Til. Recursos que fueron aprobados por el CORE Santiago por $108.000.000.Estas nuevas veredas vienen a garantizar un desplazamiento seguro de los habitantes de la comuna, un mejor acceso a sus viviendas y un mayor desarrollo de Til Til en sus distintos sectores.
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parlamento regional



Entrevista



Consejo Regional Metropolitano de Santiago



Más de $1500 millones de pesos en Salud.



roberto sepúlveda: “la aprobación de estos proyectos significa que Estamos haciendo justicia social con los que tienen menos” Si bien el presidente de la Comisión de Salud se muestra satisfecho con el respaldo que el Consejo Regional le otorgó –unánimemente- a las iniciativas cartera de salud, también señala que le gustaría hacer más por la gente, “dejar huella”, y lograr sacar adelante proyectos tan necesarios para la región como un vehículo equipado para realizar detección precoz del cáncer de mamas. “Nunca me he desligado de mi profesión de médico y la continúo ejerciendo hasta hoy”, señala enfático el presidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional Metropolitano de Santiago (CORE Santiago), Roberto Sepúlveda, cuando recuerda su larga trayectoria de servicio público como concejal, alcalde y diputado, pero también como director de hospitales y de servicios de salud.



Consejero Regional Roberto Sepúlveda, presidente de la Comisión Salud



“Una cosa es atender a los pacientes, pero ayudar a las personas en los temas de salud también tiene que ver con la gestión. En ese ámbito me ha tocado encabezar distintas iniciativas, en mis distintos roles, que han permitido mejorar la calidad de vida y de atención que se otorga a la población”, dice tras rememorar, por ejemplo, su contribución en los primeros consultorios de Maipú. Hoy, como consejero regional, el Dr. Sepúlveda está ocupado en analizar y promover los diferentes proyectos que competen a la Comisión de Salud y que, en la última sesión plenaria, significaron la aprobación de más de $1500 millones en un nuevo Centro de Discapacidad para Maipú, tres Clínicas Veterinarias Móviles para Cerrillos, La Granja y Padre Hurtado, una nueva Base SAMU para Buin y Paine, y el diseño del nuevo CESFAM Oriente de Talagante. ¿Qué significa, para usted, la aprobación de estos proyectos? Significa recoger la aspiración de miles de ciudadanos de la Región Metropolitana que sienten que el tema de salud no ha sido abordado con profundidad. La aprobación de estos proyectos significa hacer justicia social con los que menos tienen, son un reconocimiento a sus necesidades. Hemos aprobado miles de millones, principalmente en nuevos hospitales y CESFAMs, que van a permitir disminuir la brecha de atención que hoy existen en las comunas beneficiadas. Usted es consejero por Maipú ¿Qué importancia tiene la aprobación de este nuevo centro de discapacidad para la comuna? Es una aspiración, ya que, a pesar de que existe la Teletón, todos sabemos que ésta no puede
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Roberto Sepúlveda, junto a consejeros integrantes de la Comisión Salud y alcaldesa Cathy Barriga.



dar cobertura al 100% de la población discapacitada de la región. En Maipú hay prácticamente tres mil personas discapacitadas que podrán ir a un lugar cercano a hacer su rehabilitación, donde contarán con profesionales que los ayudarán, donde se van a poder reunir y poder hacer otro tipo de actividades. Todo en beneficio de su salud. ¿Por qué la Comisión de Salud ha priorizado la aprobación de tres Clínicas Veterinarias Móviles? Nadie puede desconocer que las mascotas son parte de nuestra familia. Es más, hay muchas personas que tienen como acompañante a una mascota, a un gato o un perro. Por eso, con el fin de prevenir, especialmente, las enfermedades que transmiten y la sobrepoblación por falta de control de la natalidad es que hemos aprobado estas clínicas. Se le ha dado gran importancia a proyectos relacionados con mascotas… Recordemos que el Gobierno Regional financió el proyecto “Cuidado con el perro”, el cual ha sido absolutamente exitoso a nivel regional permitiendo dar respuesta satisfactoria a prácticamente 100 mil mascotas en lo que ha corrido del año. ¿Por qué se privilegia que sea móvil y no un lugar físico establecido? Es la mejor manera de llegar a lugares que están alejados de los centros comunales, a las villas, las poblaciones, donde la realidad de una clínica veterinaria no llega. La mejor manera de lograr que una familia de escasos re-



cursos, que no le alcanza para ir a una clínica privada a esterilizar a su mascota, se hace con la adquisición de este equipamiento, que es de alta tecnología con electro bisturí y desfibrilador para mascotas. ¿Sería posible contar una clínica veterinaria móvil por cada comuna? Más que el número, lo importante es saber que estamos haciendo con ellas. Hay municipios que lo hacen muy bien porque cuentan con programas de control, identificación y esterilización; con medidas sanitarias que permiten una sana convivencia entre mascotas y seres humanos. Hay otras, en cambio, que les faltan estas medidas. No sólo importa cuántas clínicas móviles tenemos, sino que acciones sanitarias se están tomando en cada comuna. La nueva Base SAMU para Buin y Paine será la primera de la Provincia del Maipo ¿Por qué nos hemos demorado tanto en dar esta calidad de salud? Desgraciadamente el centralismo también está en la propia Región Metropolitana donde se muchas veces se olvida a las comuna periféricas, comunas rurales o con menos población. Frente a esa realidad, el Gobierno Regional ha querido dar una respuesta clara, inmediata y eficiente para que el Maipo pueda contar con una Base SAMU. ¿Cómo va mejorar la calidad de vida? La Base SAMU es la primera respuesta frente a una necesidad de urgencia que, justamente, puede suceder Continúa en página 12
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parlamento regional Consejo Regional Metropolitano de Santiago



“Estamos haciendo justicia social...” en esas localidades donde está la carretera norte-sur. Frente a un accidente, una rápida respuesta permite salvar vidas. Dos o tres minutos de distancia pueden marcar la diferencia. Por eso la hemos privilegiado. Se aprobó el diseño para el nuevo CESFAM Oriente de Talagante ¿Por qué no se aprueba inmediatamente el diseño y construcción? Lamentablemente en salud las respuestas no son inmediatas, tardan su tiempo. Desde la planificación, estudio, diseño, construcción, ejecución y puesta en marcha pueden pasar fácilmente entre tres a siete años. Entonces preferimos ir paso a paso. Primero tendremos el diseño del CESFAM que veremos si responde los requerimientos poblacionales, que tenga las dependencias adecuadas, los espacios suficientes, que permitan incorporar nuevas prestaciones, para presentárselos al Ministerio de Salud y al Gobierno Regional para su construcción. ¿La aprobación de este diseño implica necesariamente la aprobación de la construcción del CESFAM? Siempre las necesidades son mayores que los recursos



que se tienen. Lo que hay que hacer aquí es una asociación entre distintos sectores, entre el Ministerio de Salud, el Gobierno Regional y otros para levantar los requerimientos de cuánto cuesta. Lo más probable es que un CESFAM este alrededor de los $1500 millones de pesos, que hay que dividir por las necesidades y proyecciones reales de los sectores. El Gobierno Regional siempre está disponible para apoyar estas iniciativas. ¿Cómo evalúa la aprobación de estos proyectos por sus pares? Positivamente. Todos los consejeros regionales, sin excepción, están sensibilizados con que la salud debe ser prioridad número uno a nivel regional. Nunca hemos tenido rechazo de iniciativas que beneficien a la población de más escasos recursos o de aquellos lugares donde es más difícil acceder. Para mí ha sido un orgullo y un honor haber podido presidir esta Comisión que ha logrado un convenio importante con el ministerio de salud, de alrededor de $14000 millones.



Cruzada personal: detección del cáncer de mamas ¿Cómo evalúa su trabajo como consejero regional? Ha sido una labor bastante interesante. Uno logra interactuar con la gente mucho más que como parlamentario. La Cámara de Diputados está compuesta por 120 ganadores que son mucho más difíciles de convencer. 33 consejeros, en cambio, que ven la experiencia de uno en una materia, van detrás del mayor bienestar de la población en forma concreta. Aquí uno puede hacer cosas concretas, destinar presupuesto para proyectos, iniciativas que la gente ve, toca. ¿Qué destaca de su presidencia de la Comisión de Salud? La presidencia no la hace sólo quien preside, sino que también todos los miembros que la integran o motivan. Tengo que decir con mucha humildad, pero gran satisfacción, que mis colegas siempre se han expresado en forma extraordinariamente positiva de mi persona. Pero es gracias a ellos que podemos dar respuesta a las necesidades de la gente. Para mí ha sido una presidencia bastante exitosa, pero gracias a la colaboración y la voluntad de cada uno de los consejeros. ¿Cómo le ha ayudado su formación de médico en el desempeño de sus labores? Es una gran ventaja porque no sólo se conoce la dinámica de los problemas en salud, sino también las posibles soluciones. Uno tiene a su alcance mucha información, que he recogido a lo largo de los años, de cuando partí como director de consultorio hace más de 30 años, que me permite conocer toda la realidad de la atención de salud para saber hacia dónde orientar las necesidades que se requieren en salud. Es un plus que nuestros colegas consejeros valoran y reconocen. ¿Ha podido sacar provecho de la labor fiscalizadora que tienen los cores? Una de mis características es ser un buen fiscalizador. Todas las denuncias que yo he hecho en el Gobierno Regional han
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Roberto Sepúlveda en sesión plenaria 18.



sido comprobadas. Esto permite saber si los dineros se han gastado de manera eficiente. Si eso no ocurre, nuestro deber es denunciarlo. No podemos abandonar la tarea de fiscalizar porque forma parte de la esencia. ¿Cómo cree que podría mejorar la gestión de la Comisión? Más que mejorar la gestión de la Comisión, hay un gran proyecto –que nos hemos propuestos, especialmente con las consejeras- sobre la detección precoz del cáncer mamas, que es la primera causa de muerte en las mujeres mayores de 40 años en Chile. Tuvimos una experiencia muy positiva cuando ocupé la alcaldía de Maipú, donde hicimos aproximadamente 60 mil mamografías en cuatro años. Este proyecto, de alrededor de $15000 millones, ha despertado mucho interés, por lo que estamos reuniendo opiniones expertas. Queremos comprar unos vehículos, tipo camiones, que nos permitan llevar equipos móviles a las distintas comunas para que toda las mujeres tengan acceso. Contar con mamógrafos digitales, ecotomógrafos digitales y profesionales que puedan realizar biopsias. La idea es que apenas se encuentre algo que pueda significar cáncer se derive a los centros asistenciales que corresponden. Los consejeros regionales no pueden proponer proyectos ¿cómo lo logrará? Este es un proyecto que involucra muchas voluntades: al Gobierno Regional, al Ministerio de Salud, a las Sociedades Científicas y obviamente a la población beneficiaria. Cuando uno interactúa en forma coordinada con cada una de estas entidades se puede decir que vamos por buen camino. Yo quisiera que al final de mis días se recordara que, no sólo tuve el buen deseo de hacer cosas, sino que logré concretarlas. Hoy día como consejero quiero dejar huella en proyectos a nivel regional como es la detección del cáncer de mamas.



CORE en la prensa Los proyectos aprobados por el CORE Santiago en la sesión plenaria 18, fueron destacados por distintos medios de comunicación tales como: El Mercurio, Radio Bio Bio, Hoy x Hoy, El Ciudadano, diario La Batalla de Maipú, El Cívico de Santiago, entre otros.



CORE entrevista Manuel Hernández, en su calidad de presidente del CORE Santiago, asistió al programa “Sin Pretexto” de Radio Universidad de Santiago para conversar sobre el quehacer del Consejo Regional y sus consejeros, que el próximo 19 de noviembre van a la reelección.
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CORE en Terreno



Consejo Regional Metropolitano de Santiago



Participantes de Primera Cumbre Outdoors RM.



[03/10] Primera Cumbre Outdoors DE LA REGION METROPOLITANa REALIZADA EN EL TEMPLO BAHÁ´Í El presidente del CORE Santiago, Manuel Hernández, junto con los consejeros René Díaz y José Nahuel, participaron en la Primera Cumbre Outdoors de la Región Metropolitana en el Temblo Bahá’í. La actividad en formato world café que fue encabezada por el Intendente Claudio Orrego, tuvo como objetivo identificar una visión compartida y los proyectos prioritarios para fortalecer el turismo aventura en Santiago; entendiendo el potencial turístico, social y medio ambiental que tiene la región. La consigna fué transformar a Santiago en capital del deporte outdoors. En la ocasión estuvo presente la alcaldesa de Peñalolén, Carolina Leitao, el director regional de Sernatur, Felipe Vásquez, y el gerente general de la Corporación de Turismo, Matías López.



Consejero José Nahuel.
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Consejero René Díaz.



Consejero Manuel Hernández en Templo Bahá’í.



Consejeros participan en taller outdoors.



[05/10] mejores ferias para santiago en renca y la cisterna El presidente del CORE Santiago, Manuel Hernández , junto con el consejero Carlos Norambuena, participaron en la reinauguración de la Feria Libre “Vicuña Mackenna” de Renca. Una de las 38 ferias libres de la región beneficiadas para mejorar la gestión empresarial e infraestructura. La actividad, que contó con la presencia del alcalde de Renca, Claudio Castro y autoridades de Sercotec, tuvo como objetivo la puesta en marcha de la nueva infraestructura de la feria: nuevas carpas para los puestos, pesas homologadas y pecheras de los locatarios para la atención de sus clientes. Además, previamente los feriantes realizaron capacitaciones en temáticas como: trabajo en equipo, buenas prácticas en atención al público, relación armónica con la comunidad, gestión financiera, imagen corporativa, marketing entre otros.



Manuel Hernández en feria de Renca.



El costo total de estos cambios es de $26.883.750 y considera aportes directos de Sercotec y el Fondo Nacional de Desarrollo Regional. Anteriormente, el jueves 28 de septiembre, el presidente del CORE Santiago, Manuel Hernández, junto con el consejero René Díaz, habían participado en la reinauguración de la feria libre “Ballesteros ” de la comuna de La Cisterna.



Alcalde de Renca, Claudio Castro.



Consejero Carlos Norambuena, junto con autoridades de Renca.



Consejero René Díaz saludando a asistentes en feria “Ballesteros”.



Manuel Hernández recorriendo los nuevos puestos en La Cisterna.



Autoridades en feria “Vicuña Mackenna” de Renca.
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parlamento regional Consejo Regional Metropolitano de Santiago



[27/09]



Core Gráficas



Sesión Plenaria Nº 18, miércoles 27 de septiembre de 2017



Sesión plenaria 18.
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Consejeros Marcos Aránguiz y Mónica Aguilera.



Consejero Leonardo Grijalba.



Consejero Roberto Lewin.



Consejero Claudio Bustamante.



Consejeros Celín Moreno y Ruth Miranda.



Consejeros José Soto, Christian Seymour y Roberto Sepúlveda.



Consejeros Roberto Valenzuela, Manuel Urrutia y José Soto.



Consejeros Christian Seymour y Roberto Sepúlveda.



Consejera Carmen Romo.



Consejos en votación.



Presidente del Consejo Regional Metropolitano, Manuel Hernández Vidal.



Alcalde de Peñaflor, Nibaldo Meza.



Consejeros Carlos Escobar y René Díaz.



Consejero Felipe Berríos.



Alcaldesa de Maipú, Cathy Barriga.



Alcalde de Talagante, Carlos Alvarez y el consejero regional Roberto Sepúlveda.



Consejero Héctor Rocha.



Consejeros regionales Juan Pablo Sáez y Franco Sabat.



Consejeros regionales Carlos Norambuena, José Agustín Olavarría y Luciano Pavez.



Consejero Tomás Poblete y Luciano Pavez.



Consejero Roberto Valenzuela.



Consejeras Maria Antonieta Saa y Paula Gárate.



Consejeros regionales René Díaz, Mario Contreras y Claudio Bustamante



Intendente Claudio Orrego, junto al presidente del CORE, Manuel Hernández.



Doctor Osvaldo Salgado, director SSM Sur.



Boletín Parlamento Regional.
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parlamento regional Consejo Regional Metropolitano de Santiago



Tabla Sesión Plenaria Extraordinaria Nº 3 Por indicación del Presidente del Consejo Regional, Consejero señor Manuel Hernández Vidal, convoco a usted a Sesión Plenaria Extraordinaria Nº 03, el miércoles 04 de octubre de 2017, a las 9:30 horas, en primera citación y 10:00 horas en segunda citación hasta su total despacho. Ésta se realizará en Bandera 46 - primer piso, Salón Plenario del Consejo Regional Metropolitano de Santiago. Tabla 1. Informe de la Comisión de Coordinación y relaciones Institucionales 1.1 Presentación proyecto: Adquisición Camión limpiafosas, comuna de San Pedro 1.2 Presentación proyecto: Adquisición de cinco camionetas para funciones operativas, comuna de Buin 1.3 Presentación proyecto: Adquisición de 3 camiones aljibes, comuna de Calera de Tango 1.4 Presentación proyecto: Adquisición de vehículos municipales equipados, comuna P. Hurtado 1.5 Presentación proyecto: Adquisición 3 buses para la Corporación, comuna de San Bernardo 1.6 Presentación proyecto: Adquisición 2 buses de traslado, comuna de San Bernardo 1.7 Presentación proyecto: Adquisición camiones limpia fosas equipados, comuna de Talagante ‘ 1.8 Presentación proyecto: Adquisición de buses para transporte escolar, comuna de Talagante 1.9 Presentación proyecto: Adquisición de dos vehículos de emergencia municipal, comuna de Talagante 1.10 Presentación proyecto: Adquisición de 9 camionetas para funciones operativas, comuna de Cerrillos 1.11 Presentación proyecto: Adquisición de vehículos, equipamiento y equipos para poda, comuna Cerro Navia 1.12 Adquisición de Vehículos de Inspección Municipal , comuna de Cerro Navia 1.13 Presentación proyecto: Adquisición vehículos y equipamiento programa poda arbolado, comuna de Macul 1.14 Presentación proyecto: Adquisición de 12 vehículos operativos, comuna La Cisterna 1.15 Presentación proyecto: Adquisición 5 buses,5 furgones y 2 taxi buses, comuna de Recoleta 1.16 Presentación proyecto: Adquisición Camiones Tolva y Minicargador para la Comunas R.M. 2. Varios Jorge Caro Fernández Ministro de Fe Secretario Ejecutivo Consejo Regional Metropolitano de Santiago
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Core Gráficas



En sesión plenaria extraordinaria se visaron los recursos que beneficiarán a 11 comunas en transporte escolar, suministro de agua potable, poda de arbolado, emergencias e inspección municipal, entre otros. Con el claro objetivo de fortalecer las capacidades municipales en beneficio de los habitantes de la Región Metropolitana, el Consejo Regional Metropolitano de Santiago (CORE Santiago) –en su sesión plenaria extraordinaria del 4 de octubre- aprobó $4.240.514.000.- en nuevos vehículos para 11 comunas capitalinas. Serán 72 nuevas máquinas que llegarán a apoyar a sus municipalidades en labores como transporte escolar, suministro de agua potable, regadío de áreas verdes, combate de incendios, poda de árboles, remoción de basura, atención de emergencias, inspección municipal, labores administrativas, entre otras.
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CORE SANTIAGO APROBÓ MÁS DE $4.200 MILLONES EN 72 NUEVOS VEHÍCULOS PARA LA REGIÓN
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Fortaleciendo capacidad municipal
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Recoleta: 12 nuevos vehículos $919.541.000.- fue el monto que el CORE Santiago aprobó en nuevos vehículos para Recoleta. Se trata de cinco buses, cinco furgones y dos taxibuses que llegarán al municipio a mejorar los traslados de sus funcionarios y poder brindar una mejor respuesta a las solicitudes de la comunidad. “La verdad es que la adquisición o transferencia de estos 12 buses va a permitir mejorar mucho la calidad de la atención de nuestros vecinos, tanto en lo que corresponde a viajes fuera de la comuna o a la provisión de traslado necesarios (de funcionarios) para los programas de “salud del barrio” como de “escuelas abiertas” y “municipio en tu barrio”. Así que estamos muy contentos, satisfechos y orgullosos”, dijo el alcalde de Recoleta, Sergio Jadue, tras la aprobación de sus recursos.



Buin, Calera de Tango, Cerrillos, Cerro Navia, La Cisterna, Macul, Padre Hurtado, Recoleta, San Bernardo, San Pedro y Talagante serán las comunas que contarán con nuevos equipamientos móviles que les permitirán agilizar sus labores, entregar una respuesta efectiva y mejorar la atención a sus vecinos. “Se aprobaron vehículos limpia fosas para las comunas que no tienen alcantarillado, que tienen pozos negros; se aprobaron camiones aljibes que van a ir en directo beneficio de aquellos lugares en los cuales no hay agua potable, que son una necesidad, no sólo de este vital elemento, sino frente al riesgo de cualquier incendio (…). Lo que hemos aprobado –vehículos de transporte escolar, de uso para la administración de las municipalidades-, va en directo beneficio de la comunidad que es la que nos preocupa y nos importa”, señaló el presidente del CORE Santiago, Manuel Hernández.



Alcalde de Recoleta, Sergio Jadue, junto al presidente del Consejo.



Cerro Navia: 7 vehículos para poda e inspección municipal Un camión hidroelevador con alza hombre y dos camiones recolectores doble cabina con barandas, además de una chipeadora, 26 motosierras de diferentes tipos, fueron los vehículos y equipamiento aprobados por el CORE Santiago por $203.918.000.- para el programa de podas de arbolado urbano de Cerro Navia. Se proyecta que serán más de 15 mil árboles, plantas, arbustos y otras especies las que se intervendrán a fin de mejorar el estado de los espacios públicos de la comuna.



Alcalde de Cerro Navia, Mauro Tamayo agradece al aconsejo la aprobación de la adquisición de vehículos de poda y de inspección municipal.



El CORE Santiago, además, aprobó cuatro vehículos de inspección municipal a fin de mejorar la operatividad, cobertura y tiempos de traslados de la Dirección de Inspección



Municipal de la comuna, recientemente creado. “Hemos presentado dos proyectos que buscan dar respuesta a un requerimiento sustantivo: poda y tala de árboles, que es una demanda muy, muy sentida de nuestra comunidad (…) que nos permite tener una capacidad propia como municipio, para dar respuesta a este requerimiento de los vecinos; y el segundo proyecto, nosotros creamos una unidad de inspección, pero es muy importante que esta dirección tenga la capacidad de desplazamiento por la comuna y ahí está el proyecto de cuatro camionetas por un monto de $77 millones de pesos”, señaló el alcalde de Cerro Navia, Mauro Tamayo.



OCTUBRE



2017
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[04/10] Sesión Plenaria Extraordinaria Nº3 miércoles 4 de Octubre de 2017 Sesión plenaria extraordinaria.



Consejeros Christian Seymour, José Soto, Manuel Urrutia, Roberto Valenzuela.



Consejeros Carmen Romo, Tomás Poblete, Luciano Pavez.



Consejeros Roberto Sepúlveda y Franco Sabat.



Consejeros Marcos Aránguiz, Felipe Berríos, Claudio Bustamante, Mario Contreras.



Consejeros Luciano Pavez y José Agustín Olavarría



Consejeros José Nahuel y Celín Moreno.



Consejeros Carlos Escobar y René Díaz.



Consejeros regionales Claudio Bustamante, Mario Contreras y René Díaz.



Consejeros regionales Ruth Miranda y Roberto Lewin.



Consejeros Claudia Faúndez y Carlos Escobar.



Consejeros Paula Gárate y Miguel Angel Garrido.



Consejeros Pedro Isla y Leonardo Grijalba.



Consejeros regionales Franco Sabat, Ignacio Ruíz-Tagle y Carmen Romo.



Consejero Héctor Rocha.



Alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, alcalde de Macul, Gonzalo Montoya y el alcalde de Cerro Navia, Mauro Tamayo, presentes en plenario.
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A ustedes vecinos en Sesión nº18 y extraordinaria nº3 core santiago aprobó Más de $8.000.000.000. en proyectos que mejoran la calidad de vida de todos los habitantes de la Región Metropolitana.



OCTUBRE



2017
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Web: www.coresantiago.cl • Twitter: @COREsantiago • Facebook: Consejo Regional Metropolitano de Santiago • Mail: [email protected] • Tél: 22509469
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Cerro Santa Lucía - Core 

27 sept. 2017 - Jorge Caro Fernández. Ministro de Fe. Secretario Ejecutivo ... Encargado de Comunicaciones: Carlos Felip










 








Terraciano Luca 

Reactivos: Ácido salicílico, Anhídrido acético, Acetato de etilo, Cloruro férrico al 1 %, Etanol, Hidróxido de sodio 0,1










 








Terraciano Luca 

E.T. 27 – Hipólito Yrigoyen. Trabajos Prácticos de Química Orgánica II. Trabajo Práctico N°4: Derivados de Ácidos Carbox










 








Cerro Bayo 

18 ago. 2011 - da otro convincente paso –esta vez como única responsable detrás de cámara– con esta tragicomedia de estr










 








Cerro Mariano Moreno and Cerro Pirámide 

Cerro Mariano Moreno and Cerro Pirámide, Southern Patagonian. Icecap. In the summer of 1972-3 Argentines Jorge Aikes and










 








ROBBIA, Luca della 

70 x 52 cm - Museo Nazionale del. Bargello- ... x 560 cm. - Museo dell'Opera del Duomo – Florencia ... 1480. Lienzo, 255










 








Cerro tio pio.mxd 

Dirección General de Patrimonio Verde. Dirección General de Patrimonio Verde. LEYENDA. Servicios. Rutas y Puntos de Inte










 








Enganchate! Mariana y Luca 

solar panel light diffuser batery. LED. Final drawings. We trought this idea would reflect the concept of everybody brin










 








Survey Cerro Neiva 

EXTERNO. TANQUES. SURVEY CERRO NEIVA EXCEL. 1-100. T-001. 01. 6. NEIVA- CERRO NEIVA. LATITUD Y: 02° 48' 36,5'' N. LONGIT










 








A1 Mapa1:10000 Cerro 

Page 1. http://fieldpapers.org/atlases/4xc8aw0e/A1. Mapa1:10000 Cerro Almodón. San Martín de Valdeiglesias. TRUE. NORTH.










 








A1 Mapa Cerro Almodón 

Page 1. http://fieldpapers.org/atlases/352qmqj3/A1. Mapa Cerro Almodón. San Martín de Valdeiglesias. TRUE. NORTH. 0. 150










 








Cerro Largo - Corte Electoral 

Local UTU - Zona Norte - Ruta 8 - BÂ° GarcÃa. 112. N GBC. 26136. 26580. 400 MELO. Colegio DÃ¡maso A. LarraÃ±aga - Ejido










 








ESTACIÓN CERRO KENNEDY 

punto de vista del estado de los elementos estructurales y redundantes, y la ..... a la acción del viento incluye la cor










 








nawal del cerro Kaqasiwaan 

... las Cristalinas porque, mientras trabajaban, podían encontrar oro y plata debajo de las .... La leyenda nos lleva a










 








Parlamento - Core 

13 sept. 2017 - Consejo Regional Metropolitano de Santiago. 2. Tabla Sesión Plenaria Nº 17 ...... Consejeros Roberto Val










 








tagebuch notizbuch malbuch vorname luca 

Are you looking for tagebuch notizbuch malbuch vorname luca namensbuch 100 seiten mannlicher name PDF?. If you are areader who likes to download ...










 








iDMXÂ® CORE 

Cet appareil a Ã©tÃ© dÃ©veloppÃ© et fabriquÃ© en appliquant des exigences de qualitÃ© trÃ¨s Ã©levÃ©es: il garantit des annÃ©es de fonctionnement sans problÃ¨me.Veuillez ...










 








diplomarbeit - Core 

Das Internet hat generell eine groÃŸe Bedeutung fÃ¼r Streetwear Marken, da es ein sehr gutes ...... Sales Manager der Streetwear Messe â€žBread and Butterâ€œ.










 








Desde el cerro vienen bajando 

co itinerante del rock alternativo, y durante una versión de su tema. “Daughter” incluyeron fragmentos de la canción de










 








Campanile Esloveno, Cerro Catedral, Southeast 

Campanile Esloveno, Cerro Catedral, Southeast Face. In February Argen tines Gabriel Ruiz and Sebastián de la Cruz climbe










 








Cerro Matoso - Colombia Punto Medio 

Cerro Matoso: la punta del iceberg. Este caso emblemático revela la debilidad inaudita del control minero y ambiental: l










 








cerro neiva 

Estación compartida con otros operadores de comunicaciones: Telecom, Comcel, Ejercito Nacional, Movistar, ...... Conmuta










 








santa catarina 

Población derechohabiente del ISSSTE. 122. 41,810,050.96. 43,670,440.95. 8,071.9104. Población derechohabiente PEMEX, SE










 








semana santa 

14 ene. 2019 - de colores. Almuerzo por cuenta del cliente y tiempo libre por. Hondarribia. Regreso al hotel, cena y alo
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